

# 玉光苑イベント

## 特養従来

### 新年会開催

蒲江から新鮮なブリを味わうべく、新年会でブリの解体ショーを行いました。

実際にお店にたたれていた経験のある職員がうでに磨きをかけて捌いてくれました。

解体ショーで使われたブリは5キロあり、とても丸々としていました。

ご利用者様も大変驚いておられました。

刺身とお寿司が提供されテーブル席にて配膳されるのを今か今かとお待ち頂いて召し上がる姿は本当に美味しいぞうで羨ましい限りです！！



## 特養ユニット



## 玉のまち・光のまち 合同クリスマス会

今年も来ましたクリスマス会！！クリスマス当日に玉のまちと光のまちの入居者様でパーティーを開催しました。入居者様もスタッフと一緒にケーキとクッキーを作りました。果物を切ったり、シロップを塗ったり、クリームの味見も忘れずに♪(笑)味はもちろん・・・美味?サンタさんからのプレゼントにも大変喜んでいただきました。

## 虹のまち・心のまち合同忘年会

12月27日に当施設の地域ルームにて、今年1年を締めくくるため忘年会を開催しました。

オードブルで好きなものを召し上がっていただきながら、スタッフが瓦割りをしたり二人羽おりをしたりと(笑)あふれる会になりました。入居者様とご家族様に一緒に楽しんでいただけるような催しものをこれからも続けていきたいと思います。

## 賀来神社初詣に 行ってきました

寒い日が続く中お天気に恵まれ  
お参りに行きました。おみくじを  
引き今年の運勢はいかに！？

